

Comenzó en Santiago de Cuba Segundo Proceso de Rendición de Cuenta

Publicado: Martes, 01 Octubre 2019 21:51

Visto: 17719

Texto y fotos: Carlos Johann González



El **Segundo Proceso de Rendición de Cuenta del Delegado a sus Electores**, correspondiente al **XVII Período de Mandato del Poder Popular**, comenzó este primero de octubre en Santiago de Cuba con la presencia de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en el territorio.

Un verdadero acto de democracia devino la Asamblea piloto que escogió como sede al Consejo Popular (CP) "Los Maceo" del municipio cabecera, donde se convocó al pueblo para el debate sobre la gestión del delegado en la búsqueda de soluciones a las diferentes problemáticas.



Pioneros integrantes de la “Patrulla Click”, orientada a promover el ahorro de energía eléctrica, protagonizaron la velada político-cultural que dio inicio a la reunión frente a la casa natal del Titán de Bronce Antonio Maceo Grajales.

Durante la rendición de cuenta a sus electores, Viviana Mancebo Andrial, presidenta del CP y delegada de la circunscripción 84 señaló que de los 27 planteamientos administrativos y 18 comunitarios recepcionados en el proceso anterior, todos fueron solucionados.

Comenzó en Santiago de Cuba Segundo Proceso de Rendición de Cuenta

Publicado: Martes, 01 Octubre 2019 21:51

Visto: 17719



Entre los tópicos más debatidos figuran los subsidios, el transporte, servicios comunales y lo referente a la situación epidemiológica. Al mencionar los logros de la comunidad, Mancebo Andrial precisó que “con orgullo, sentido de pertenencia y llenos de gran optimismo, los vecinos unidos en una gran familia se insertan en las labores de trabajo comunitario integrado, así como en las charlas educativas y en el combate contra las indisciplinas sociales”.



Comenzó en Santiago de Cuba Segundo Proceso de Rendición de Cuenta

Publicado: Martes, 01 Octubre 2019 21:51

Visto: 17719

En manos de Lázaro Expósito Canto, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia y Beatriz Johnson Urrutia, Vicepresidenta del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, hombres y mujeres del CP recibieron el reconocimiento por su actitud ejemplar en la realización de trabajos voluntarios, las acciones de lucha antivectorial y otras tareas que desde el barrio contribuyen al bienestar social.

A favor de la consigna **“Desde la Comunidad, pensamos Cuba”**, este intercambio directo del delegado con la población fue el momento oportuno para reafirmar el compromiso de los santiagueros con su sistema político, ante la compleja situación por la que atraviesa el país en el sector energético, como consecuencia del recrudecimiento de las medidas del bloqueo de los Estados Unidos contra la Isla.



Las asambleas demostrativas se efectuaron también hoy en los municipios de Songo-La Maya, Segundo Frente, San Luis y Contramaestre. Mientras que Mella, Palma Soriano y Tercer Frente las realizarán este 2 de octubre y en Guamá se tiene prevista para el próximo día cinco.